

東青山小学校区コミ協だより

(東青山小学校区コミュニティ協議会)

第12号
(平成25年3月)

約4,000世帯に配布

この広報誌は新潟市の補助金を受けて発行しています

～ 地域防災講演会開催のご案内 ～

主催 安全部会

「西区における地震・津波・洪水等の自然災害に備えて」

(小針中学校区の地域特性を含む)

- 1、小針中学校区内での地震、水害＆液状化現象等
- 2、西区洪水避難地図の配布及び説明

いのちを守る
住まいを守る
ちいきを守る

日 時：平成25年3月23日（土）午後1時30分～3時30分（質疑応答含む）

会 場：西新潟市民会館2F（小針青山公民館）多目的ホール ※小嶋屋さん前

講 師：①新潟市危機管理防災局防災課 小寺主幹

②西区役所総務課安心安全係 土田係長 菅田主査

（会場案内図）☎230-1071



（お願い）

多数の方のご参加お待ちしております。直接、会場においてください。
災害はいつ起こるか判りません。自治会役員はもとより、高齢の方、
お子様がいるご家庭など災害に対しての不安はつきません。
質疑応答時間もあります、ご家族で災害を考える日にしてください。
※会場駐車場は台数制限あり、満車時は小針球場駐車場を利用します。



《校区内防犯パトロール 東青山小学校区防犯協会》

12月20日、平成24年度における「校区内パトロール」を実施しました。
(1回目は7月に実施。)

最近、校区内において空き巣や不審者情報等がありパトロールにも力が入りました。当日は各自治会から防犯会長及び防犯委員の20名と浦山交番、小新交番の巡査の協力をいただき3班に分かれて午後2時30分から青山地区（旧116号線からJR越後線まで）東青山地区（旧116号線から大堀幹線）平島、小新地区（大堀幹線から平島・小新まで）実施しました。

コンビニ、薬局、書店など人が集まる場所を中心しながら各公園も含め巡視しました。今後も「犯罪の無い街、起こさない街」を目指してまいります。皆さまのご協力よろしくお願ひいたします。

コミュニティ協議会とは：政令指定都市のスタートに合わせてつくられた地域交流組織です。地域と行政とで互いに良いアイディアを出し合って“住みよいまちづくり”を考えていく組織です（**協働のまちづくり**）。そのため、これまでの地域組織の多くがコミュニティ協議会メンバーになりました。現メンバー〔各自治会・東青山小PTA・民生委員児童委員協議会・交通安全推進協議会〕

〔東青山楽園キッズ・スポーツ振興会・老人クラブ平島長生会・イオン新潟青山店〕

◆子育て支援事業「東青山すくすく広場」の活動

主催 福祉部会



10月2日(火) 魚つり大会

スタッフが折り紙で色々な魚を手作りしました。大きな鯨、小さなメダカ、たこ、かに等、今年の魚は種類が豊富で、見ているだけで楽しくなります。魚つりを楽しむ親子の歓声が部屋いっぱいに広がりました。



12月11日(火) クリスマス会

会場が保育室で飾りつけが出来るか心配でしたが、皆で工夫しクリスマスムード満点。親子さんもサンタからのプレゼントに大喜び。

恒例になったサンタと一緒に撮影会も好評で、あちこちで笑顔がはじけた一日でした。



2月5日(火) 豆まき会

1年間病気や災いにあわないよう、豆まき会をしました。コミ協役員が演じる赤鬼・青鬼の振る舞いも回を重ねるごとに真に迫り、泣き出すお子さんもいるほどです。みんなでお子さんの成長を願い豆まきをしました。

■お待たせしました!!

6月7日(金)より「東青山すくすく広場」がイオン新潟青山店に戻ります。

開催日：6月7日(金)から毎週金曜日（第5金曜日は除く）

開催時間：AM10:00～12:00

開催場所：イオン新潟青山店 2F コミュニティ広場（新設スペース）

対象者：未就園児と保護者（参加費は無料）



《東青山すくすく広場》スタッフ募集!

募集要項

東青山小学校区コミ協は福祉部会を中心に「子育て支援事業」を行っています。この事業を支援くださるボランティアスタッフ（子ども好きな方）を募集します。

活動内容

地域の宝である子どもの遊び場の提供。
子育て中の保護者の交流の場の提供。

活動時間

AM 9:30～12:30（毎週活動ではありません。見学OKです）



（問い合わせ先：小柳光子 ☎ 267-4177）



新潟シティマラソン沿道整理ボランティアに参加

(平成24年10月7日)



10月7日(日) 第30回新潟シティマラソンが行われました。

東青山小区コミ協にコミ協エリア内の沿道整理ボランティアの要請がありました。各自治会の方々・東青山スポーツ振興会の方々など総勢40名のボランティアさんのご協力で無事終わることができました。ありがとうございました。

あいにく天気は雨模様でしたが、一生懸命に走る人、仲間と喋りながら楽しそうに走る人など大勢のランナーがボランティアの前を走り抜けていきました。

次回は皆さんも走りませんか！

コミ協事務局報告

文化講演会『史佳Fumi yoshi 夢の実現方法』

平成24年10月31日

小針中学校において、当コミ協および小針中育成協・小針・青山コミ協合同で講演会を開催しました。生徒のほか地域を含め1,100人が聴講しました。演者は新潟市出身の三味線プレーヤー小林史佳さんで「史佳の夢の実現方法」と題しての講演と、師匠であり母である竹育さんとの親子共演で「津軽じょんから節」「津軽あいや節」が大音響で演ぜられました。竹育さんから母親目線で挫折した息子史佳を立ち直らせる苦労話が語られ感動させられました。後半はオリジナル新曲の雄大な「宇宙（そら）の花」、テンポのよい「桃花鳥(toki)」が演ぜられ、皆立ち上がっての手拍子でライブ会場と化しあおいに盛り上りました。地域の皆さまからは「良かった、心に沁みた、心地よかった」と感激の声が聞かれました。



第2回自治会長連絡会

平成24年12月14日

東青山小学校第2音楽室

自治会長16名、コミ協役員2名他オブザーバー2名で開催しました。

- 1、地域活動の拠点新設に伴い、その運営について自治会長各位の意見、要望をきました。
- 2、地域防犯の先進的な取り組みをしている東青山1丁目自治会長 山崎遼嗣さんより事例紹介をいただきました。
- 3、地域内の緑化推進について…西区わがまち緑化コンクールにおいて、青山4丁目自治会と東青山1丁目自治会が優秀賞を受賞。事例発表。当コミ協エリアの緑化を奨励
- 4、その他事業について…敬老会の持ち方等。
- 5、西区自治協議会報告…旧電車道（新潟電鉄）の工事進捗状況、除雪対策等。

平成24年度 コミ協役員会の運営について

役員は現在13名、うち女性は3名。全21自治会から自治会長5名、個人会員8名のメンバー構成です。任期は2年です。

年6回の役員会には皆さん万障繰り合わせて殆ど出席いただいている。地域に愛着のある方々ばかりなので熱心な会です。

事業の推進は、専門ごとに①安全部会②福祉部会③子ども部会④文化スポーツ部会⑤生活環境部会⑥広報部に分かれ、各自治会から部員として各部に参画していただいている。

また役員会は行政をはじめ防犯協会・交通安全推進協議会等の地域団体とも密接に協働しながら事業をすすめています。

議事は、その都度の行事・事業の推進のほか、平成24年度を通じて最大のテーマである「地域拠点づくり」でした。それまで長い間、会長を中心に行政やイオンへ働きかけを続けてきました。7月に入り事態の急展開がありましてイオン新店舗内にコミ協事務所とコミュニティ広場の設置が可能との返事をいただきました。大変有難いことです、地域の皆さんと共に地域活動に有効に利用すべく、検討を進めています。オープンが待ち遠しいですね。



- 平成25年3月23日(土) 地域防災講演会(西新潟市民会館)
- 平成25年4月26日(金) 平成25年度定期総会(東青山小学校)
- 平成25年5月下旬 コミ協事務所イオン2Fへ引越し



イオン新潟青山店情報

当コミ協メンバーであるイオン新潟青山店の西川開設委員長（店長）と当コミ協小柳会長を中心にコミ協役員が打ち合せを重ねました。西区役所のバックアップもあり、この度**新店舗2階にコミュニティ広場&コミ協事務所**が出来ます。

コミュニティ広場の利用方法につきましては「準備委員会」をつくり検討中です。決まりましたら地域の皆さんに広報いたします。よろしくお願ひいたします。



屋上駐車場からの風景



地元マスメディアへの説明会



建設中のイオン新潟青山店

先日（2/19）、イオン新潟青山店は地元マスメディア（新聞社、テレビ局）に新店舗見学会を実施しました。当コミ協広報部も参加しました。上の写真は、その時撮影した新店舗です。

その折、記者発表も行われて新店舗オープンスケジュールが発表されました。

4月23日(火) グランドオープン

（イオンからのお知らせ）

イオン青山食品館は閉館（3/3）しましたが、イオン新潟西店へのバスは継続運行いたします。オープン期間は交通渋滞が考えられます。地元の方はなるべく徒歩でのご来店お願ひいたします。



犬の散歩はマナーを守って！

飼い主はフンを持ち帰りましょう。
飼い主の義務です。



町内では、一部の心ない飼い主のために、道路や公園などに放置された犬のフンに困っています。
町を衛生的で、きれいな住みよい環境をつくりましょう。

皆で犬の散歩を見守りましょう。
飼い主は、犬を大切に飼育しましょう。
新潟市は、防止条例を施行しています。（生活環境部会）



編集後記

早いもので24年度も終了します。この1年間は地域活動の拠点づくりに明け暮れた年でした。

ようやく新事務所と地域コミュニティ広場の設置にこぎつけました。地域の皆さんとともに喜びを分かち合い、地に足をつけ更なる地域発展を目指しましょう。（国兼記）